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EMENTA: REQUER QUE SEJAM ELABORADOSESTUDOS
E CONSEQUENTE MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO DE
TRANSITO NA RUA PARANAPANEMA, BAIRRO

SUMAREZINHO, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Presidente,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a solicitação de moradores dos Condominios Residenciais Parque

Rochester, e Residencial Monte Alegre, que recorrem a este Vereador, na intervenção

junto aos órgãos públicos, para que sejam elaborados estudos e consequentemente
MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO DE TRANSITO como Placas, Faixas, e Redutores de velocidade

na Rua Paranapanema com destaque ao cruzamento com a Rua Otavio Mangabeira, no

Bairro Sumarezinho, pois conforme relatos dos moradores a necessidade em questão é

devida ao alto fluxo de veiculos, inclusive ônibus urbano, que transitam pela citada via ao

longo do dia, muitas vezes em alta velocidade, dificultando a passagem de pedestresdentre
eles crianças e idosos, e causando diversos acidentes por conta da FALTA DE SINALIZAÇÃO

ADEQUADA.

Ante o exposto, REQUEREMOS na forma regimental, que aprovado pelo Egrégio

Plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,

Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas para 0 acima solicitado e/ ou

apresente solução para o caso.
Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2019.
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